
Protokoll:

Auf Frage von RM Dr. Kleemann berichtet stv. Werkleiter Probst, dass die Firma

Südmüll aktuell die Entsorgung der Schadstoffe durchführt.

Er führt auf Nachfrage von RM. Dr. Kleemann weiter aus, dass im Hinblick auf

allgemeinen Preissteigerungen auch hier mit Mehraufwendungen gerechnet wurde

und diese in den Ansätzen berücksichtigt wurden.

RM Michels regt auf Bitte der Freiwilligen Feuerwehr an, dass die Sammlung von

Elektroaltgeräten, die zusammen mit der Schadstoffsammlung erfolgt, am Standort

der Feuerwehr stattfindet. Von Seiten von stv. Werkleiter Probst wird die Prüfung

zugesagt.

Nachdem es zu diesem Tagesordnungspunkt keine weiteren Fragen seitens der

Ausschussmitglieder gibt, stellt die Vorsitzende die einstimmige Zustimmung

entsprechend dem Beschlussentwurf fest.


